

Presentación del ciclo de de Prehistoria y Arqueología del poblamiento de Canarias

Señoras y señores, queridos Amigos del País:

Muy buenas tardes y sean bienvenidos a este acto que celebramos en la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria en una tarde colmada de actividad pública de los gobernantes y de importantes conciertos que tienen muchos y genuinos seguidores.

Nosotros tenemos la oportunidad hoy de empezar un ciclo dedicado al poblamiento humano de las islas del archipiélago que va a plantear nuevas perspectivas basadas en la evidencia arqueológica.

Entiendo que este corto ciclo de tres intervenciones va a ser en realidad muy importante para el público culto de la ciudad y de la isla porque no tenemos muchas oportunidades de oír explicaciones como las que vamos a escuchar pues la prehistoria de Canarias ha dejado de tener la atracción popular que tuvo en los primeros años de la transición a la democracia cuando se trataban de sacudir muchos pesados fardos de la cultura recibida.

Sin embargo es en estos años más recientes cuando probablemente se esté dando un giro copernicano a cuestiones fundamentales de la arqueología insular, transformación que está pasando desapercibida para el gran público.

Por eso pienso que las disertaciones de los profesores Atoche, Farrujia y del Arco son objetivamente más importantes que la mayoría de las cosas que ustedes puedan encontrar hoy en otros puntos de la ciudad. Estoy convencido que cuando miremos este día retrospectivamente saldremos bien parados.

Quiero agradecer al profesor don Pablo Atoche de la ULPGC su colaboración con nosotros en la organización de este ciclo, así como a nuestro colega de la junta de dirección de la Económica, don Oscar Bergasa Perdomo su generosidad tan eficiente en las cuestiones que asume.

Tiene la palabra don Oscar Bergasa.

Tomás Van de Walle y Sotomayor
Director de la RSEAPGC